

大子中学校だより



2024年12月26日(木) 第1502号
夢 安心できる場 共感 自己有用感
文責 教頭 河野 秀彦
大子町立大子中学校
久慈郡大子町池田 1648



1年を振り返って...

今日は、令和6年の最後の授業日であり、明日から冬休みに入ります。皆さんに2つのことを伝えたいと思います。

まず1つ目は、4月から12月までの9ヶ月間、毎朝の挨拶を通じて、生徒たちが少しずつ大きな声で挨拶をしたり、会釈したりする人が増えたということです。このことには凄く喜びを感じています。挨拶は学校生活を豊かにするために重要であり、年が明けても続けて欲しいと思います。得意不得意はあると思いますが、心の中で挨拶をするだけでもかまいません。挨拶が生徒や教員にとって大切な時間であると思っています。



次に2つ目は、冬休み中に自分自身の良いところを見つけてほしいということです。100%頑張らなくてもかまいません。自分が、少しでも努力したことを認め、それを自信変えて新しい年を迎えてほしいのです。この休みを有意義に過ごし、来年の新しい学年に向けて自分の良いところを大きくしていきましょう。自分が頑張ったことをしっかり認識しながら冬休みを過ごして欲しいと思います。

最後に、ぜひ、有意義な冬休みを送ってほしいと思います。くれぐれも体には気をつけてください。
〔12月24日(火)全校集会 益子校長講話要約〕

茨城新聞に掲載されました!

茨城新聞に掲載された記事のスクリーンショット。記事のタイトルは「大子町立大子中学校」です。記事内容は、学校の紹介、活動の様子、そして「笑顔で過ごせる場実現」に関する取り組みについて詳しく紹介されています。

〔4月～12月までの学校の様子です!〕



STOP! 闇バイト!

年末に注目を浴びている「闇バイト」ですが、茨城県の中学生在が関係している新聞報道もあつたりと、他人事ではありません! 長期休業のこの時期に、ご家庭でも本人とお話をいただき、理解啓発と予防に努めてください。また、悩みごとや心配ごとなどあつたら、茨城県の機関や学校のオンライン相談窓口までご連絡ください。



https://www.pref.ibaraki.jp/kenkei/a01_safety/security/illegal_job.html (茨城県警特設ページ)

<https://www.youtube.com/watch?v=0Hw9ypcwXhc> (茨城県警 YouTube)



校内オンライン窓口

<https://www.pref.ibaraki.jp/hoken/fukushi/seiho/sodan/seishin/homepage.file/01sodan/hotline.html>
(いばらき心のホットライン)

ひとりで悩まないで!

